

«Cómo el ser humano debe revelar su verdadero ser – Recitación»

«Oración por la Paz Mundial»

«IN de la Chispa Divina una vez»

«Discurso de Yuka-sensei»

Queridos todos, muchas gracias por participar en el Festival del Renacimiento de la Divinidad Humana de 2025.

Para asegurar el éxito del programa en línea de hoy, esta mañana, antes de este evento, junto con el personal realicé Ritos Divinos en el Santuario Fuji, cumpliendo nuestro papel de santificar y preparar este lugar sagrado.

Gracias a Dios, todo fue un gran éxito y se completó sin ningún impedimento.

Con respecto a los Mitama-shiro escritos por todos aquí, Masami-sensei nos dijo: "Las almas cuyos nombres están escritos aquí ya se han convertido en Deidades." Por lo tanto, ya no es necesaria la purificación de sus familiares fallecidos.

Sin embargo, cuando escriben en el Mitama-shiro palabras como "Los espíritus ancestrales de la familia XX" o los nombres de seres queridos fallecidos, entonces Goi-sensei, acompañado de los Mitama con los que está conectado, guiará no solo a ellos, sino también a los espíritus que los rodean, hacia niveles más elevados del mundo espiritual y del mundo Divino.

Cada año ustedes cumplen el papel de ser el punto de inicio de un trabajo tan sagrado.

Lo que personalmente volví a darme cuenta durante el tiempo de comunión con el Mitama-shiro es lo siguiente: por supuesto, aquellos que, viviendo en este mundo físico, oraron continuamente la Oración por la Paz Mundial, en el mismo momento en que dejan su cuerpo físico, pueden ver y sentir todo el trabajo que realizaron a lo largo de su vida. Se commueven profundamente, comprendiendo: "Lo que logramos fue mucho más grande de lo que habíamos imaginado", y desde ese momento nos dan un apoyo aún más fuerte, con todo su corazón y alma, para continuar la misión que ellos mismos nos han transmitido.

No solo eso, sino que también sentí fuertemente, como una resonancia viva, que constantemente nos envían su profundo amor y gratitud.

Al mismo tiempo, incluso los parientes y familiares que, mientras estaban vivos en este mundo, fueron escépticos, negativos o no mostraron comprensión hacia nuestras actividades—en el mismo momento de su partida, gracias a la acumulación de nuestros INs y oraciones, son guiados por Goi-sensei junto con la Luz al mundo de las Deidades.

En ese momento comprenden verdaderamente nuestras actividades por la Paz Mundial, y de inmediato se convierten en uno con nosotros, trabajando juntos en unidad.

Maki-sensei nos dijo que desde que el nombre del Gran Evento de septiembre se cambió a "Festival del Renacimiento de la Divinidad Humana", está ocurriendo una evolución aún mayor. Dentro de ello, cada parte del programa afirma consistentemente: "Somos Divinos", y al llevar a cabo este programa con responsabilidad, nosotros, como seres de Divinidad, disolvemos todas las fronteras de las que habló Masami-sensei. Lo que queda es la comprensión de que "Verdaderamente todo es Divino." Ese, dijo ella, es el momento en que debemos experimentar esta profunda verdad.

Rika-sensei también compartió: "Aquellos que son capaces de llevar a cabo este trabajo sagrado, aquellos que tienen la voluntad de hacerlo, pueden existir en algún lugar si los buscamos. Sin embargo, el número de

personas en la Tierra que realmente pueden asumir esta misión sigue siendo muy pequeño. Representándolos, debemos reconocer y comprender nuestra propia Divinidad y cumplir nuestro papel sagrado en este Festival hoy.”

De esta manera, nosotras tres hermanas compartimos nuestras reflexiones entre nosotras.

Después, hablamos con Masami-sensei para confirmar lo que habíamos compartido. Ella respondió: “Así es en verdad.”

Y añadió: “En cuanto a los parientes y familiares de los Mitama, están regocijándose—regocijándose enormemente—y están aquí. Sin embargo, en verdad, son completamente libres, sin ninguna limitación. Por lo tanto, los espíritus y los Seres Divinos que vienen en este día están totalmente colmados de felicidad misma.”

Como también mencionó Rika-sensei: “Somos seres que vivimos eternamente.”

Este programa nos permite sentir esa verdad. Y en un sentido, es también nuestra preparación para la muerte.

Me di cuenta nuevamente de que este es realmente el momento en que podemos experimentar la Verdad resplandeciente, hermosa y dichosa misma.

Masami-sensei nos dijo: “Los Mitama verdaderamente se están regocijando. Se están regocijando en el otro mundo. ¿Saben por qué siempre usamos estas espléndidas vestiduras ceremoniales, estos resplandecientes haori y hakama? Es porque los Mitama son felices.”

Masami-sensei también nos dijo: “Si los Mitama estuvieran en desgracia, si estuvieran sufriendo, entonces ciertamente estaríamos participando vestidos de luto negro. Pero porque esto es realmente algo gozoso, es por eso que participamos vestidos como lo hacemos.”

Con respecto a la “Oración Global” que también realizaremos hoy dentro del programa, está conectada con lo que dijo Maki-sensei sobre “la disolución de las fronteras”. Los Mitama de todo el mundo están esperando sus oraciones, esperando la Luz. Están realmente esperando.

Nuestra misión no es solo para Japón, ni solo para las almas a nuestro alrededor. Estamos salvando a los Mitama de todo el mundo, aquellos que han partido de diversas maneras.

Cuanto más oramos, más esas almas también entran en el mundo de la Luz. De esa manera, se convierten en nuestros camaradas.

Así, todos juntos, una vez más hoy, ofreceremos la “Oración Global.”

Aquí hay un mundo al que finalmente puede regresar toda la gente de la Tierra. Son ustedes, los miembros, quienes están construyendo este mundo. La ceremonia de hoy es una en la que los difuntos vigilan este mismo proceso.

Una vez más, a través de la “Oración Global” de hoy, sentí que en ese mismo momento, los Mitama del mundo entran en la Luz, se convierten en camaradas y se unen a esta misión sagrada.

Con respecto a la “Oración por el Mundo de la Ilusión,” que realizamos de antemano aunque no está incluida en el programa de hoy, Masami-sensei dijo: “Por supuesto que están perdidos, porque no hay nadie más que haga este trabajo por ellos.”

Anteriormente, Rika-sensei también dijo: “Cuanto más aumenta el número de los perdidos, cuanto menos llegan la Luz y la Verdad a ellos, más los seres humanos también comenzarán a perderse. Esto se debe a que los del otro mundo comienzan a apoyarse en lo físico.”

Pero Masami-sensei explicó: “El poder de los miembros, sus oraciones, realmente poseen la capacidad de barrer y purificar, y de elevar dimensionalmente a esas almas.”

Por lo tanto, independientemente del programa de hoy, sentí nuevamente por las palabras de Masami-sensei que la Luz del IN de la Chispa Divina, nuestras oraciones y las semillas de la Verdad también están llegando a esas almas, salvándolas a todas. Estoy profundamente agradecido de que hoy, una vez más, podamos llevar a cabo este programa en línea junto con todos ustedes, los miembros.

Los familiares difuntos de cada uno de ustedes realmente se están regocijando, brillando y vigilándolos con amor y gratitud.

Así, me gustaría que hoy ofrezcamos nuestras oraciones no solo por nosotros mismos, no solo por Japón, sino por los espíritus que han dejado sus cuerpos físicos en todo el mundo.

Muchas gracias.

《Tiempo para Enviar Gratitud a Todos los Mitama Conectados》

《Oración Global》

《Oración de Gratitud》

《Discurso de Masami-sensei》

Hoy, al llegar al Santuario Fuji, vi cómo cada uno de los miembros del personal estaba tan entregado formando los INs y ofreciendo oraciones por varios eventos y circunstancias en el mundo.

Ampliaron su conciencia a toda la humanidad, al mundo natural, a los problemas de la guerra y la economía, y realizaron continuamente oraciones e INs para sacar la Divinidad de cada ser humano.

Al ver las oraciones del personal en la pantalla, pensé en cómo las palabras y la conciencia que emitían se difundían a cada persona de la humanidad. Me conmoví profundamente y oré junto con ellos.

Y para todos ustedes, los miembros, incluso si no pueden venir aquí, incluso si están en el hospital debido a una enfermedad, dentro de su alma la “Luz de la Divinidad” está firmemente presente.

Por lo tanto, ya sea que cada uno de ustedes esté en un hospital, en casa, herido o incluso si ya no puede caminar—su manera de vivir, esa Luz, está llegando, a través de sus conexiones, a innumerables personas en todo el mundo que sufren, lloran, carecen de dinero o son oprimidas de diversas maneras.

Así, siento un gran orgullo de estar aquí y orar junto con todos ustedes.

Incluso en mi ausencia, las oraciones, los IN, las palabras y el amor ofrecidos con tanto empeño por el personal y los miembros están llegando a toda la humanidad, e incluso más allá de la humanidad a los animales y plantas, impidiendo que la Tierra caiga en un estado en el que ya no sepamos qué sucederá.

Sin todos ustedes que están conectados al Santuario Fuji—personal, miembros y muchos simpatizantes—esta Tierra estaría abrumada por la forma egoísta de vivir de tantas personas, por las naciones que pisán las fronteras, luchan con los países vecinos y se esfuerzan sin fin por arrebatar lo que pertenece a otros.

Si tales movimientos quedaran sin control, cuando se agoten las plantas y otras fuentes de alimento, las naciones cruzarían las fronteras para ocupar otras tierras y luchar por saquearlas, lo que conduciría a circunstancias impensables.

Junto con sus oraciones, también recé para que, más allá de todas las fronteras, toda la humanidad fuera igual,

que todos recibieran lo que deben recibir, y que lo que se pueda compartir realmente se comparta, para que tal espíritu resurja nuevamente en la humanidad.

Pero es verdaderamente precioso que tantos de ustedes, miembros y personal, vengan al Santuario Fuji y que continúen orando simultáneamente en sus propios países y regiones: la Luz, las palabras Divinas y la energía que generan son invaluables.

Porque la Luz de sus oraciones está disminuyendo en gran medida el impacto de las erupciones volcánicas del Monte Fuji, los terremotos, los tsunamis y todas las demás calamidades que podrían ocurrir en esta Tierra en cualquier momento.

Incluso cuando los miembros están acostados en cama, incapaces de venir aquí, sus oraciones—“Que la Paz prevalezca en la Tierra,” “Que Japón esté en paz,” “Que la Tierra esté en paz”—son energía que mueve todo. Su energía envuelve la Tierra y salva a la humanidad.

Por lo tanto, cada vez que vengo aquí, siento una profunda gratitud por la existencia misma de cada uno de los miembros.

Aunque no puedan venir aquí, aunque su cuerpo tenga dolor, aunque hayan envejecido, la energía de Luz de sus oraciones—“Que la Paz prevalezca en la Tierra”—resuena, y a través de sus oraciones yo mismo recibo energía y puedo permanecer bien.

Todavía soy lo suficientemente fuerte como para caminar por todo Japón con estos mismos pies y para dialogar con ustedes y con el personal de esta manera.

Todos ustedes son sinceros, derramando toda su energía. De esta manera, estamos devolviendo la energía de la vida a la humanidad.

Yo verdaderamente vivo. Hasta el mismo final de mi vida, continuaré orando junto con ustedes, para que el mundo y la Tierra puedan ser librados de más sufrimiento, hambre, guerras y las bombas que aplastan a otras naciones—para que la Mente Divina impregne profundamente a muchas personas, continúo orando con esa visión en mi corazón.

No soy solo yo quien hace esto. Son todos ustedes, miembros y personal.

Aunque no se vea, somos nosotros quienes estamos orando: “Que la Paz prevalezca en la Tierra,” orando por la Resurrección Sagrada de toda la humanidad, salvando todo. Por lo tanto, una vez más expreso mi gratitud a cada uno de ustedes.

Todavía estoy vivo. Todavía estoy caminando. Es gracias a su energía.

Y al mismo tiempo, verlos a todos ustedes ofreciendo sus oraciones por la humanidad y por la Tierra me commueve profundamente, me llena de alegría y me hace pensar: “Yo también debo dar lo mejor de mí.”

Esto también es gracias a todo el personal y a todos los miembros. Continuemos todos juntos en nuestros esfuerzos. Muchísimas gracias.

《Ofrenda de Flores》

Fin